



## COMMUNIQUE POUR LES MEDIAS

4 mai 2011

### **Nouvelle directrice au centre médico-éducatif La Castalie à Monthey**

**(IVS).- Le Conseil d'Etat a nommé ce jour en séance ordinaire Martine Pfefferlé au poste de directrice du centre médico-éducatif La Castalie. Elle occupe actuellement la fonction de psychologue au sein de cette institution avec la responsabilité du suivi des prises en charge. Elle succède à Michel Giroud, lequel a fait valoir son droit à la retraite pour la fin de l'année 2011.**

La nouvelle directrice de La Castalie possède une formation complète en psychologie (master et diplôme des Universités de Genève et Lausanne). Elle a en outre suivi de nombreuses formations complémentaires post-grades dans divers domaines, dont une spécialisation FSP en psychologie de la santé suivie d'une formation à l'Institut Gregory Bateson de Liège sur la communication et le changement. De nombreux perfectionnements en lien avec le handicap mental ou le polyhandicap, la dynamique de groupe, la gestion de projets et les stratégies de développement complètent son parcours professionnel.

Martine Pfefferlé est âgée de 49 ans, mariée, domiciliée à Brent et originaire de Sion, Geschinen et Puidoux.

#### ***Note aux rédactions***

***Pour de plus amples renseignements, veuillez vous adresser à la conseillère d'Etat Esther Waeber-Kalbermatten – 027 606 50 90***

***Photo à disposition sur le site [www.vs.ch](http://www.vs.ch), sous la rubrique « Communications et médias »***

